

LE FESTIVAL DE LA BD VU PAR LE LYCEE GASTON

BARRE

Le 18 Mars 2022,

Suite à un projet de lecture pour le Prix Fauve suivi de rencontres d'auteurs, les classes de **2GATL** et **3PM** ont effectué une sortie pédagogique à Angoulême au Festival de la BD.

Durant la sortie, les classes ont pu visiter de multiples expositions à travers la ville, **L'ART DE INU-OH, LE MONDE AU BOUT DU CRAYON, TATSUKI FUJIMOTO, SHIGERU MIZUKI, GOSCINNY.**

Découverte du **MONDE DES BULLES**, représentant les principales maisons d'éditions de BDS ainsi que des éditeurs comics et manga.

